

CIS se consolida como la alternativa el próximo domingo, día en el que Sanlúcar se juega su futuro

Esta mañana el candidato a la Alcaldía por CIS, Juan Marín, junto a una representación del equipo humano de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar han comparecido en rueda de prensa para pedir el voto a los sanluqueños en los comicios del próximo domingo 22 de mayo.

Marín manifestó que “las personas que formamos CIS nos presentamos a las elecciones municipales convencidas de que somos capaces de hacer que esta ciudad cambie y que desde nuestro Ayuntamiento podemos dar solución a los problemas reales de los ciudadanos de Sanlúcar”. El candidato a la alcaldía por CISanlúcar comentó que los miembros de esta formación política independiente han demostrado en estos cuatro años que existe otra forma de gestionar la ciudad, desde el sentido común, la planificación y el conocimiento de todo lo que afecta al bienestar de nuestros ciudadanos.

Tal como citó Marín “Sanlúcar necesita de personas como nosotros, hombres y mujeres con experiencia y formación para poner en marcha medidas que reactiven la economía de la ciudad y generen riqueza y empleo”.

La necesidad de modificación del plan general, la apuesta por la formación, los nuevos yacimientos de empleo relacionados con las energías renovables y aprovechamiento de recursos medioambientales, el turismo de calidad y los sectores agroalimentarios y la apuesta por nuestras empresas y comercios, así como la atención a los mayores, deben encontrar en el Ayuntamiento el impulso necesario para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Sanlúcar, a juicio de CIS.

Concluyó Marín aseverando que “son muchas las decisiones importantes que a partir del próximo domingo deberán tomarse en esta ciudad, y porque somos conscientes de que somos imprescindibles para que esta ciudad salga adelante, pedimos el voto para Ciudadanos Independientes de Sanlúcar”.